

J'ai aimé cette sortie car elle nous a permis d'apprendre à connaître les nouveaux/nouvelles des CM2 et ça nous a aussi rapproché.

Emma M.

Cette sortie était très bien car ça nous a permis de créer des liens avec les CM2. Nous avons cherché, rigolé, parlé. Pour l'accrobranche, il ya avait des parcours faciles et d'autres beaucoup plus difficiles et en fait, nous avons pu renforcé les liens avec nos amis car on s'est aidé quand quelqu'un était en difficulté. Merci beaucoup pour cette sortie : c'était vraiment très cool !

Rika P.

Nous sommes partis à
Natura Game : nous
avons fait une chasse au
trésor. C'était Magique !

Il y avait plein de
problèmes à résoudre et
plein d'épreuves. Par
contre, pour
l'accrobranche, il fallait
être musclé !
Shirel N.

*Quand on est arrivé le matin, on nous a
tout expliqué et nous avons commencé
par la course d'orientation, on a été
dans les bois, dans le paintball. J'ai
adoré, nous avons mangé et nous nous
sommes racontés notre matinée car
nous étions dans des groupes séparés.
Ensuite, j'ai fait les parcours 1,2,3 de
l'accrobranche et j'ai surtout aimé le 3 :
je l'ai fait en entier même si j'avais peur
donc je suis contente de moi.*

Tamar Z.